

Nouvelle télévision des Vallonniers

Projet de fusion sur internet



Depuis un mois, le Val-de-Travers dispose de sa propre télévision sur internet, un projet initié par la société de production audiovisuelle Chocolat TV Productions, basée à Môtiers, et qui collabore depuis 2003 avec la TSR, TV5 Monde ainsi que des chaînes privées françaises sur le câble ou le satellite.

« Nous avons depuis longtemps l'envie de nous impliquer au niveau de la région et la votation populaire sur la fusion des communes du Val-de-Travers nous a semblé la meilleure occasion de le faire », précise Mathieu Hofner, le responsable des productions.

Ainsi, les équipes de Vallon TV, actuellement composées de quatre personnes, sillonnent la vallée à la rencontre de ses habitants. En résulte une série de « microtrottoirs » dans lesquels les passants réagissent au projet de fusion des communes. Actuellement, six séquences sont déjà visibles sur Vallon TV: La Côte-aux-Fées, Les Verrières, Fleurier, Couvet, Travers et Noiraigue. Les cinq communes restantes seront sondées par les caméras de la TV vallonnaise d'ici au 17 juin. « Nous souhaitons replacer cette votation dans son contexte populaire, en permettant aux habitants, de toutes classes sociales, tous âges, toutes opinions, de se prononcer librement sur ce projet. Vallon TV espère faire le lien entre la population et les élus », déclare Esther Freiburghaus, journaliste.

Outre les « microtrottoirs », Vallon TV propose des reportages d'information, comme celui de l'affaire du drapeau de Môtiers par exemple, et est une véritable plateforme interactive avec des forums de discussion, un sondage exclusif sur la fusion des communes, et la possibilité de poster soi-même des vidéos coups de coeur, coups de gueule. Le site internet propose

aussi un dossier complet sur la fusion des communes en 33 questions-réponses claires.

Et après le 17 juin? « Aux Vallonniers de nous dire si ce projet a un avenir et comment. Mais pour le moment, nous sommes surpris et enthousiastes par l'engouement qu'il suscite. On espère sincèrement que Vallon TV perdurera », concluent les initiateurs.

Dans l'immédiat, cette nouvelle télévision sur internet peut être visionnée à l'adresse: <http://www.vallon.tv>

10^e Fête de l'absinthe

La Fête de l'absinthe est une tradition maintenant bien établie à Boveresse puisque, samedi 16 juin prochain, elle célébrera sa dixième édition. Les festivités débiteront à 10h avec l'ouverture des stands des artisans, des brocanteurs et des distillateurs qui feront des démonstrations, et seront notamment animées musicalement par la fanfare des Verrières, les chants des élèves de l'école du village, Fluck et son orchestre ainsi que par une disco des années 80.

La Mobilière

Assurances & prévoyance

**Agence
du Val-de-Travers**

Daniel Hugli

Grand-Rue 9

2114 Fleurier

Tél. 032 861 18 66